



小貝小学校だより

R7. 12月 第8号

【校長室から】

紅葉の季節からいつしか木枯らしの季節となりました。冬の空気を感じる時期ですが、身が引き締まり背筋が伸びるようで私自身は意外とこの季節も好きな季節です。

二十四節気では、11月22日が小雪、12月7日頃が大雪です。いよいよ冬将軍到来となります。最近では、日本の季節が夏と冬の二つの季節で春や秋が短いと言われます。そのため寒暖差で咳の風邪が長引く等、呼吸器にまつわる感染症が多く見られます。また、インフルエンザ変異株もまだまだ猛威をふるっていますので、引き続き学校でも感染症予防に努めます。

さて、今回は本年度4月より教頭として赴任した教頭先生のコラムを掲載します。お楽しみ下さい。



小貝小HP



4月から勤務をして7か月が過ぎました。素直な子どもたちと熱心な保護者の皆様、そして協力的な地域の皆様の中で仕事ができますことを大変嬉しく思っております。

学校周辺を見回すと、春は桜、夏は木々の緑、秋はドングリと紅葉・

日々心を和ませていただいています。また、耳を澄ますとサシバはもとより、様々な小鳥のさえずりも私を楽しませてくれます。今は、コゲラでしょうか。木をつつく音も聞こえることもあります。

豊かな自然に囲まれた小貝小での毎日は、とても充実しています。今後とも学校への御支援御協力をお願い致します。

(真岡より縁あって小貝地区に住み、20数年経ちました。今後ともよろしくお願い致します。)



【市貝町音楽祭 5・6年生】

11月5日、町の町民ホールにて5・6年生が音楽祭に参加しました。

心に響く歌声で「いつでもあの海は」「小さな勇気」の2曲を披露しました。

町報12月号の表紙にもなりましたが、全員が心を一つにしたメッセージが伝わる発表でした。



【校内読書祭り】

11月6日、読書まつりを実施しました。

「みなみかぜ」の皆様による母親の愛情が伝わる朗読劇、図書委員による楽しい読み聞かせや読書クイズ等、本に親しむ機会となりました。ありがとうございました。



【あいさつ運動】

11月10日、中学生と「あいさつ運動」を登校時に実施しました。これは小中連携推進事業児童生徒指導部会事業で、町内の3小学校に中学生が訪問し同時展開で「あいさつ運動」を行っています。爽やかなあいさつで一日がスタートできました。



【幼保小交流事業】

11月10日に1年生が、生活科の学習で、市貝たいよう幼稚園の園児を招待して、ふれあい活動を行いました。紙飛行機とぼしやアメリカンドッジボールを行い、楽しい活動ができました。



【杉山太々岩戸神楽・天祭 地域無形文化財学習】

11月7日、3年生が「杉山太々岩戸神楽」、20日に田野辺地区の「天祭」について4年生がそれぞれの地域の方より学びました。

地域に伝わる「無形文化財」とその歴史、また伝承していくことの大切さについて学ぶことのできた貴重な学習でした。



【6年生 修学旅行】

11月13日(木)～14日(金)一泊二日で6年生が修学旅行に行ってきました。

一日目は、「東京グローバルゲートウェイ」での英語学習や国会議事堂見学、夜は横浜にてミニクルーズ、二日目は鎌倉・江の島の散策を班別行動で実施しました。首都東京の様子や英語活動等、そして何よりも友達との楽しい思い出ができて良い修学旅行になりました。



【持久走大会 実施】

11月19日に校内持久走大会を実施しました。

当日は、自由参観日で家庭教育学級行事や学年行事への参加もありがとうございました。PTA 総務部、学校運営協議会委員の皆様の御協力や保護者の応援等感謝申し上げます。



【小動物ふれあい学習】

11月20日、生活科で1年生がウサギと触れ合いました。ウサギや自分自身の心音を聴診器で聴くことで命があることを体感しました。

獣医師さんや関係者の皆様には大変お世話になりました。



【12月～1月の主な行事予定】

12/10(水) 学力テスト (1日目)
12/11(木) 学力テスト (2日目)
12/18(木) 市貝中学校入学説明会
12/25(木) 2学期終業式



1/8(木) 3学期始業式
1/14(水) アルミ缶回収 (最終)
1/20(火) 4年社会科見学 (益子焼)
1/22(木) 3年社会科見学
(消防市貝分署、茂木警察署)
1/23(金) 全校探鳥会